

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “Kontruksi Hukum Islam Dan Hukum Perdata Dari Tradisi Mbecek dan Tumpangan (Studi kasus di Dusun Suweden, Desa Sumberboto, Kec. Wonotirto, Kab. Blitar)” ini ditulis oleh Tedi Firmansyah, NIM. 17101163054, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang di bimbing oleh Hj. Indri Hadisiswati, SH.,MH.

Kata Kunci : Kontruksi, Hukum Perdata, Hukum Islam, Mbecek, Tumpangan

Penelitian ini dilatar belakangi dari kewajiban untuk mengembalikan, dimana orang yang telah menyumbang ke şahibul hajat dapat menerima kembali apa yang disumbangkannya pada saat orang tersebut punya hajat, hal tersebut bertentangan dengan semangat tolong-menolong. Permasalah ini tidak hanya melibatkan masyarakat yang status ekonominya tinggi namun orang yang masuk dalam kategori tidak mampu pun terlibat di dalamnya, hal inilah yang menjadikan terjadinya ke tidak seimbangan sosial dimana masyarakat atau keluarga yang tidak mampu terbebani oleh kewajiban untuk mengembalikan sumbangan yang diterimanya pada saat menyelenggarakan hajatan.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana tradisi mbecek dan tumpangan di Dusun Suweden, Desa Sumberboto, Kec. Wonotirto, Kab. Blitar ?..(2) Bagaimana kontruksi hukum Islam dari tradisi mbecek dan tumpangan di Dusun Suweden, Desa Sumberboto, Kec. Wonotirto, Kab. Blitar ?..(3) Bagaimana kontruksi hukum Perdata dari tradisi mbecek dan tumpangan di Dusun Suweden, Desa Sumberboto, Kec. Wonotirto, Kab. Blitar ?

Dalam penelitian menggunakan metode kualitatif dan pendekatan induktif. Teknik pengumpulan yang digunakan dalam penlitian ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah reduksi data, pemaparan data dan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) pemberian pada tradisi mbecek dilakukan secara turun temurun dimana dilakukan secara sukarela dan dilakukan oleh seseorang kepada orang lain, dimana dilakukan dengan tujuan untuk saling saling gotong-royong dan tolong menolong sesama anggota masyarakat (2) ditinjau dari hukum Islam pemberian pada acara mbecek adalah suatu penghibahan karena pemberian uang pada kondangan dilakukan secara cuma-cuma, meskipun belum sepenuhnya memenuhi rukun hibah yaitu tidak adanya ijab qobul akan tetapi menurut imam hanafi meskipun suatu pemberian tidak diterima secara langsung itu tetap dikatakan hibah karena qobul bukanlah unsur hibah.(3) Ditinjau dari Hukum Perdata pemberian pada acara mbecek adalah hibah karena telah sesuai dengan Pasal 1666 KUHPerdata dan Pasal 171 Huruf g KHI, meskipun belum sepenuhnya memenuhi unsur hibah yaitu tidak adanya akta notaris akan tetapi menurut Surat Edaran Mahkamah Agung RI tanggal 5 September 1963 menyatakan bahwa Akta Notaris, khususnya dalam hibah tidak diperlukan lagi. Karena hal itu Penyumbangan pada acara kondangan bisa disebut sebuah pretek hibah

## **ABSTRACT**

Thesis with the title "Construction of Islamic Law and Civil Law From the Tradition of Mbecek and Tumpangan (Case study in Suweden Hamlet, Sumberboto Village, Wonotirto District, Blitar Regency)" was written by Tedi Firmansyah, NIM. 17101163054, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Law, Tulungagung State Islamic Institute (IAIN), guided by Hj. Indri Hadisiswati, SH., MH.

**Keywords:** Construction, Civil Law, Islamic Law, Mbecek, Tumpangan

This research is motivated by the obligation to return, whereby people who have contributed to the *ṣahibul hajat* can receive back what they donate when the person has a desire, it is contrary to the spirit of help. This problem does not only involve people with high economic status, but people who fall into the category of incapacitated are also involved in it, this makes it a social imbalance where people or families who are unable to be burdened by the obligation to return the donations received at the time of organizing celebration.

The focus of the research in this thesis is: (1) How is the mbecek and Tumpangan tradition in Suweden Hamlet, Sumberboto Village, Wonotirto District, Blitar Regency? .. (2) How is the construction of Islamic law from the mbecek and Tumpangan tradition in Suweden Hamlet, Sumberboto Village, Subdistrict of Wonotirto, Blitar Regency? Wonotirto, Blitar Regency? .. (3) What is the construction of Civil law from the mbecek and Tumpangan traditions in Suweden Hamlet, Sumberboto Village, Wonotirto District, Blitar Regency?

In research using qualitative methods and inductive approaches. Collection techniques used in this research are observation, interview and documentation. Data analysis techniques used by researchers in this study are data reduction, data exposure and conclusions.

The results of this study indicate that: (1) Giving to the mbecek tradition is carried out from generation to generation which is done voluntarily and is done by someone to another person, which is done with the aim of mutual cooperation and help each other members of the community (2) in terms of Islamic law Giving at the mbecek event is a gift because giving money to the invitation is done for free, even though it has not fully met the pillars of the grant namely the absence of qobul consent but according to Imam hanafi even though a gift is not received directly it is still said to be a grant because qobul is not elements of the grant (3) Judging from the Civil Law Giving at the inviting event is a grant because it is in accordance with Article 1666 of the Civil Code and Article 171 Letter g KHI, although it has not fully fulfilled the element of the grant, namely the absence of a notarial deed but according to the Indonesian Supreme Court Circular Letter dated September 5, 1963 states that the Deed Notaries, especially in grants are no longer needed. Because of this, donations on invited events can be called a grant practice.

## اللّحْص

أطروحة بعنوان "بناء الشريعة الإسلامية والقانون امليدين من تقاليد ميسيك ورايد" (دراسة حالة يف سويدن هاملت ، قرية سرمبوبتو ، مقاطعة وونوتريتو ، بليتار رجينسي) هذا املقال من تأليف تيدي فريانسيه ، عدد أولياء أمر الطالب 17111163154 ، قسم الشريعة الاقتصادية ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، املعهد الإسلامي احلكومي لتولونغاجونغ ، بإرشاد من حجة إندري هاديسووايت ، قانون أرجانا ، القانون البرز

الكلمات املفتاحية: البناء ، القانون امليدين ، الشريعة الإسلامية ، ميسيك ، ركوب

الدافع وراء هذا البحث هو اللتزام بالعودة ، حيث ميكن لألشخاص الذين تربعوا حلجة شهول أن يسردوا ما يتربعون به عندما يكون لدى الشخص رغبة ، وهذا يتعارض مع روح املمساعدة ال تتطوي هذه املشكلة عل الأشخاص وهي املكانة الاقتصادية العالية نفس ، ولكن الأشخاص الذين يندرجون يف فئة الأشخاص العاجزين يشاركون فيها أيضًا ، مما يجعلها اختلالً اجتماعيًّا حيث يتعدى عل الأشخاص أو العائلات الذين ال يستطيعون حمل أعباء اللتزام

بإعادة التربعتا اليت يتلقوهنا يف وقت التنظم احتفال  
حمور البحث يف هذه الأطروحة هو: 1(كيف يتم تقليد الدعوة والركوب يف سويدن هاملت ،  
قرية سومريلبوبتو ، مقاطعة وونوتريتو ، بليتار رجينسي ؟) 2(كيف يتم بناء  
الشريعة الإسلامية من امسك والتقليد يف سويدن هاملت ، قرية سومريلبوبتو ، منطقة وينوتريتو ، بليتار رجينسي ؟  
ونوتريتو ، بليتار رجينسي ؟) 3(ما هو بناء القانون امليدين من تقاليد ميسيك

وتوميaganan يف سويدن هاملت ، قرية سرمبوبتو ، مقاطعة وونوتريتو ، بليتار رجينسي ؟  
يف البحث باستخدام الأسالي النوعية والنهج المستقرائي تقنيات اجلمع املستخدمه  
يف هذا البحث هي امللحظة واملقابلة والوثائق تقنيات حتليل البيانات املستخدمه من  
قبل الباحثي يف هذه الدراسة هي احد من البيانات ، وعرض البيانات والاحتياجات . تشيي نتائج هذه  
الدراسة إيل ما يلي: 1(الطبع يتم ورأيًّا عندما يكون طوعيًّا ويقوم به شخص إيل شخص آخر ، ويتم ولد هدف  
التعاون املتبادل ومساعدة بعض أفراد الجلمع الآخرين

(2) من حيث قانون التزيع يف حفل الدعوة هو هدية لأن إعطاء املاك للدعوة يتم جانباً ، عل

الرغم من أنه مل يل دعائم املنحة متاماً وهي عدم موافقة قبول ولكن وفقاً لإسلام احنفي على الرغم من عدم تلقي اهلية مباشرةً ، إل أنه ال يزال يقال إنها منحة لأن املنحة ليست عنصرًا يف املنحة

(3) احلكم من القانون امليدين التزيع يف حفل الدعوة هو منحة الله يتواافق مع املادة 1666 من القانون امليدين

واملادة 171 حرف ز جمبيع من الشريعة الإسلامية ، عل الرغم من أنها مل تفي متاماً عنصر املنحة ، أي عدم وجود

وثيقة كات العدل ولكن وفقاً لتعيم احملكة أجوجنخ رى يف 5 س ينص سبتمبر 1663 عل أنه مل تعد هناك حاجة

إل عمل كات العدل ، خاصة يف املنح هذا السب ، يمكن أن يسم التزيعات عل الأحداث املادة ممارسة املنح

